

Bunde

Webhosting für Finanzen

[24.10.2013] Die Gemeinde Bunde nutzt künftig die Möglichkeiten einer webbasierten Finanz-Software.

Die ostfriesische Gemeinde Bunde hat sich für eine mittelfristige Outsourcing-Strategie ihrer Finanz-Software entschieden. Zum Einsatz wird dabei ein Angebotspaket des Anbieters ab-data kommen. Zunächst erfolgt die Installation noch lokal in der Gemeinde. Mittelfristig soll der IT-Betrieb für das Finanzwesen mit der im Laufe des nächsten Jahres erwarteten Bereitstellung einer angemessenen DSL-Bandbreite in Bunde aber als Web-Hosting-Lösung ausgelagert werden. Auf dedizierten Web-Servern beim ab-data-Partner Hetzner Online greifen die Verwaltungsmitarbeiter dann nur noch per Browser auf das Verfahren zu. Parallel zur Auslagerung der Hardware übernehmen Techniker von ab-data die Administration der javabasierten Web-Lösung. Mit der Auslagerung kann sich die Gemeindeverwaltung Bunde somit verstärkt auf ihr eigentliches Kerngeschäft konzentrieren – und das technisch weitgehend unabhängig von der immer größer werdenden Dynamik im Tagesgeschäft.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Bunde